

CONSEIL D'ECOLE DU 2 JUILLET 2019

Personnes présentes : Mme Achard, maire, Mme Léonard, Mme Beige, M. Deloménie conseillers municipaux
Mmes Da Silva et Audoin représentantes des parents

Mmes Pélissier, Corrêia, Bouysset et Delanne, enseignantes M. Albarède, DDEN

Personnes excusées : Mme Sellas, Mme Hebbing, Mme Vignaud, M. Rivet, M. Hugon, inspecteur

EFFECTIFS ET REPARTITION

L'an prochain, l'effectif est à peu près stable et comptera 88 élèves au total. Voici la répartition adoptée :

12 PS + 7 MS + 5 GS = 24 élèves auxquels s'ajouteront 2 élèves de toute petite section en janvier 2020. C'est la remplaçante de Mme Christelle Sellas qui prendra en charge la classe dès la rentrée. Nous avons fait des demandes pour que Mme Laura Corrêia continue à assurer ce remplacement.

7 GS + 11 CM1 = 18 élèves, classe de Mme Nathalie Bouysset

8 CP + 13 CE1 = 21 élèves, classe de Mme Françoise Pélissier

4 CE2 + 19 CM2 = 23 élèves, classe de Mme Hélène Delanne

Les parents des élèves de GS de maternelle ont été conviés à une réunion. Nous (l'équipe enseignante) souhaitons les informer sur le partage du groupe des GS et répondre à toutes les questions qu'ils se posaient.

TRAVAUX

Nous transmettrons une liste de petits travaux à faire pendant l'été à la mairie.

Le dortoir doit être repeint. Deux nouveaux meubles seront installés dans la classe CE2 CM2. Des aménagements seront réalisés dans la classe GS CM1. Les enseignantes amélioreront le « coin calme » installé dans chaque classe.

SORTIES ET FETE D'ECOLE

Les élèves de maternelle et de CP se sont rendus au moulin du Got le lundi 27 mai. Les élèves de CE1 CE2 CM1 et de CM2 y sont allés le mardi 28 mai. Ces sorties ont permis aux élèves de découvrir le métier de papetier, de visiter une exposition et de réaliser des œuvres. Ces visites ont été racontées et illustrées dans le journal d'école, vendu lors de la fête du 29 juin.

La fête d'école s'est déroulée le matin, en raison de la canicule. Nous remercions l'amicale des parents qui a répondu favorablement à notre changement d'horaire et qui a assuré une très bonne organisation, autour du spectacle de l'école. Nous remercions aussi tous les parents d'élèves qui ont su s'adapter à ce nouvel horaire.

CANICULE

L'accueil des élèves pendant les jours de canicule s'est fait dans des conditions correctes grâce aux activités adaptées proposées (jeux de société, relaxation...) mais surtout grâce au réfectoire équipé d'une climatisation. Les élèves ont déjeuné au frais et ont pu y faire des activités de détente le 28 juin de 15h à 16h15.

La présidente :

Mme Hélène Delanne

